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Diosa Galáctica



Amada María, aquí es donde mi aprendizaje antes de gestar a cristo
tendría su fin. En todo el camino que transité como humana aprendí
muchas cosas de mi tribu. Comprendí que, al funcionar como tal, Tribu,
estábamos imitando un orden del cielo, pero en la tierra. Entendí, que no
todos los humanos estaban preparados para asimilar el camino de
búsqueda que cada uno había tomado y que cada camino tomado
para la profunda iluminación era inherente al sentido original del
Akasha, que cada quien fue alimentando a lo largo de los siglos. 

El Akasha es una hoja de ruta tomada y trazada por cada ser a
través de lo que la Madre Cósmica nos ha brindado: El Libre Albedrío.
Somos libres de poder elegir dentro del viaje, qué rumbo tomar y
ningún ser de luz te juzgará por ello, son niveles que la conciencia va
atravesando y todos vamos camino al mismo lugar. No importa
cuántos escenarios más o menos planteemos, lo importante es
permanecer activos en la experiencia de sentirnos seres de libre
elección. En todo caso, cualquier camino que tomemos como almas
siempre será parte de nuestro propio tejido y sea cual fuere, seremos
nosotros los que tomaremos la responsabilidad por ello. 

Mi experiencia en la tierra fue autónoma y universal a la vez, puesto que
mi Akasha se reúne en tribu con la de otros hermanos y lo hace en un
sentido multidimensional, se enlazan las cuerdas de nuestro origen, el
que nos hace vibrar en forma elevada. 

La experiencia de universalizar la existencia no es tan fácil como crees.
Así como todo lo que vives será manifestado en una red de conciencia
que ustedes llaman inconsciente colectivo, aportarás con tu destino y
tus actos a que esa red se vuelva más luminosa u oscura, trae sus
beneficios y también sus fuerzas opuestas. 

Recuerda amada mía, que mientras siga existiendo en el planeta tanta
dualidad, polaridad que viven en forma separa y no unida, seguirá
llegando ante ustedes esa enorme masa, que no hará otra cosa más 
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dimensión de luz que traes. Así le pasó a mi hijo santo, así también a
Akhenaton y tantos otros seres. Entonces la diosa me enseñó sobre la
acción de universalizar la existencia dedicando mi vida y mis actos, solo
a una porción de oscuridad que ya estaba destinada y preparada para
convertirse en luz, creando una red de cooperación para la tarea de
amor que estábamos impulsando. La diosa me explicó que debíamos
crear un comité galáctico, pero en la tierra y que para ello sería guiada.
No se trataba de excluir a nadie de la posibilidad de ser parte, se
trataba de focalizar nuestra fuerza solo en aquellos que elegían, por
libre albedrío, universalizar nuestra experiencia de amor para el
Akasha del planeta. Para ello solo seríamos unos pocos, puesto que
para iniciar un verdadero camino de iluminación siempre fuimos pocos.
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“Grande es el reino y pocos los
que atraviesan el umbral para
llegar a él”
Yo me preparé durante muchos, miles de años. La diosa me brindó 3
aspectos que debía comprender viviendo en la tierra para poder
vincularme sanamente.

Y te hablaré de estos tres aspectos querida mía… 

María nos explica que la complicidad es una fuerza que puede usarse
para ser cómplice de la luz que somos o para buscar cómplices de la
oscuridad que también somos. Por ejemplo, hay personas que buscan
cómplices de sus desgracias o para quejarse o para emitir juicios. María
dice que el amor no busca complicidad afuera, el amor ES
complicidad y se transforma en esta  fuerza cuando llega a tu vida

Complicidad1.
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una fuerza igual capaz de crear un campo de resonancia de amor infinito.
Esta es la energía cristal de este tono 12. María dice que es ahí donde el
amado y el amante se vuelven cómplices del amor del otro. Es lo que en
general han perdido las parejas en el planeta tierra. Han perdido la
complicidad entre ellos mismos y, en cambio, se pelean y viven en una
eterna guerra. Entonces, la complicidad en la pareja o en cualquier
vínculo se vuelve una fuerza que los universaliza en una misma misión,
en un mismo sendero. 

María dice que muchas personas nos buscarán para que seamos
cómplices de sus carencias y que debemos cerrar esas puertas para
abrirnos a los vínculos reales, verdaderos. María dice que las personas
aún siguen buscándose desde el espejo oscuro para acrecentar el
sentido de cuan limitada está su alma. 

María también se dirige a la mujer sanadora o terapeuta anticipando de
que muchos nos van a buscar como chamana, sanadora, bruja, para
depositar en nosotras su propia fe, sus propios miedos, juicios… nos dice
que nos buscarán para encontrar algún cómplice que acalle esas voces
atormentantes en sus mentes, que ellos mismos no pueden integrar por
haberse desdoblado tanto. Ella nos dice que nosotros no podemos callar
esas voces. Solo podemos guiar y acompañar, pero jamás perdernos en el
rol de salvadora. 

PALABRAS DE MARÍA:

Tú estás acá para mostrarles el amor que ya eres y aunque muchos esperen
de ti respuestas no se las darás. Tú no las tienes. Tú sabes que no las tienes.
Sabes que lo único que puedes expresarles es el amor que fuiste capaz de
reconocer en ti y abrazarles. Solo dedicando tu tiempo a abrazar esas
carencias, nada más. Esa será la forma en que sanarás. Así os mira la diosa
del universo, ¿O acaso ella los intenta cambiar? ¿O acaso ella se vuelve
cómplice de sus carencias? Ella los abraza a cada instante, lo único que hace y
ha hecho siempre es amarlos y solo esto: Amarlos. 
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Eso es lo que hace una madre, amar la extensión de sí en el mundo, nada
más. Al menos es lo que debería ser y hacer. Cuando te involucras
generando complicidad, buscando los culpables, las víctimas, los
victimarios, entonces ya has entrado en la danza del ego, que te ha
invitado a darle la razón y has entrado en la complicidad de las
creaciones de los otros. Eso es lo que buscan cuando te buscan amada
mía. 

Este juego inconsciente de retroalimentación en el que ha caído toda la
humanidad es del cual estáis saliendo ahora. Observa los juegos del ego
María puesto que a todo esto ayudarás con tu presencia en la tierra.
Observa cuando ustedes dicen que viven la amistad y solo viven un juego
de profundas víctimas. Sé que esto suena muy fuerte. Mira cuando dices
que vives el amor en una pareja y a cambio de ello tienes a un cómplice
de tus miedos. Eso te da comodidad. 

Observa cuando resuenas con tu amiga o amigo, hermano, hermana,
vecino, solo por el hecho de que los une la misma desgracia, solo por el
hecho de que tu ego ha encontrado un cómplice con el cual descargarse
de su profunda y larga agonía por no poder existir desde el amor en la
tierra. ¿Puedes sentirlo? En estas conexiones no hay amor, solo
retroalimentaciones egoícas. 

Observa cuando te usan de espejo para reflejarse en su sombra, cuando
te buscan para platicar y servir solo de depósito de las limitaciones de los
otros, solo busca a alguien que les dé la razón para que su mente
descanse tranquila esa noche. El ego vuelve tranquilo a su morada y
una vez más ha recibido el alimento que más le gusta, una vez más ha
afirmado que tiene la razón, cuando la única razón de un verdadero
vínculo es compartir el amor que cada individualidad ha despertado
de sí mismo. 

Ahora comprendes amada mía la pureza de mis años, la virginidad en
todo sentido que yo he podido ejercer con mi don en la tierra.
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MARÍA DICE: EL CAMINO HACIA LA VERDAD ES LO QUE USTEDES
LLAMAN EN LA TIERRA ´UN CAMINO DE SOLEDAD´.

Es propicio producir la propia intimidad primero para reconocerse en el
mundo interior. Es tan vasto e infinito que lleva toda una vida o vidas de
profundización. Es algo que no tiene límites y que requiere dedicación
constante, porque estar activo contigo mismo, en tu propia soledad,
ayuda que nunca caigas en el adormecimiento. 

Luego, esa inmensidad solo puede compartirse con algunos pocos que
también hayan reconocido la propia, de otra manera nadie comprenderá
el universo explorado. Solo quien resurge de la propia inspiración
puede reconocer la del otro. Es difícil compartir tu libertad con quien
todavía se encuentra preso en su construcción terrena. De aquí amada
mía que yo he pasado sola junto a mi alma, mucho tiempo antes de
poder compartir mi libertad con un hombre sano y sabio en su
naturaleza. Así la familia que fuimos capaces de plasmar en este cielo (la
tierra) fue el enraizamiento profundo de nuestra propia observación, de
nuestro contacto auto-existente. 

Las personas en la tierra están desesperadas buscando qué hacer todo el
día. Escapan momento a momento de sí mismos y para ellos son
tremendamente ingeniosos y han creado suficientes medios para
evitar sentir ese vacío inminente llamado soledad. 

¿Para qué evitarlo si tarde o temprano lo sentirás? Llegas a este mundo navegando
dentro de ese inmenso vacío y regresas al otro mundo, al reino al cual perteneces,
haciendo lo mismo. Puedes traer ese mundo a la tierra y vivirlo aquí, eso es traer el
cielo a la tierra. El inmenso vacío de la capa contenedora de la madre cósmica, el azul
profundo del cielo, es vacío, solamente vacío. Para contener la vida dentro, solo tienes
que ser la nada misma. A cada minuto, a cada momento, esa capa contendedora que
bien podríamos llamar vasija, solo es vacío. 

2.  INTIMIDAD
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Intentas evadirte día a día de ti mismo, para ellos programas con
antelación toda tu semana, tu año, tu vida, tus vacaciones, ahorras, pagas
por adelantado tus viajes y todo para evitar tomar contacto con el
momento presente y tu profunda intimidad. Hoy en día existen tantos
distractores en el planeta tierra, que todo los evade de ustedes mismos.
Los programas de televisión, las propagandas, todo el sistema comercial
creado en base a nutrir un solo chakra (el base) manteniendo a la
población dormida, sin reconocimiento de sus otras cualidades. En mi
tiempo no existían algunos distractores que hoy si existen, pero la forma
de evitar tomar contacto consigo mismas de las mujeres en aquel tiempo
era la constante atención a las tareas del hogar, los hijos, el marido, la
sociedad y la religión. 

Nadie que no haya alcanzado una verdadera y profunda intimidad
consigo misma primero logrará reconocer la intimidad de otro ser y
por supuesto tampoco respetarlo. De ahí que las personas en el
mundo viven invadiéndose, manipulando, controlándose unos a otros
para mantener todo en orden.

Las familias en la tierra están viciadas, todos juegan un papel establecido,
pactado. Nadie quiere salirse de él porque ello conllevará toparse con la
profunda realidad del sistema. Quien primero salga del juego será el
pionero, innovador, valiente. Es a quien luego todos los miembros del
clan deberán agradecer, ya que un pequeño peldaño evolutivo llegará
para todos gracias a él. 

La intimidad es una fuerza que tuve que reconocer para poder terminar
con mi aprendizaje en el planeta, amarme a mí misma y ser feliz con el
marco temporal de mi existencia en donde era prácticamente
incomprendida por la gran mayoría. 

La Libertad Nace en la
Intimidad Interior
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Finalmente, la diosa me enseñó la siguiente fuerza que nacería como
resultado de la complicidad e intimidad interna: El amor para todos.
Comprendieran o no, me conocieran o no, supieran o no de mi existencia
algún día en este suelo, yo solo tendía que brindar aquella apertura de
corazón que había nacido en mí primero. Estaba lista para expresar estas
cataratas de amor. La tierra es un espacio para amar, amarte a ti, a la
extensión de ti que te circunda, es un espacio para reconocer la amplia
existencia del cosmos, puesto que cada pedacito de él está aquí abajo, en
sus mundos terrenos, intra-terrenos, oceánicos, intra-oceánicos,
elementales, en sus bosques, paisajes, flora, fauna…

Tanto mi hijo, como José y yo entendimos que este era el resultado de
todo nuestro despertar y que el amor que vivía en nosotros, como en
todos los seres humanos por igual en el planeta, era el que sembraría las
semillas que seguirían brotando a lo largo de los siglos. Es así como
sucede cuando el verdadero amor ES en la Tierra (Cuando el Cielo ES
en el Tierra). Nadie puede olvidar esa estela de luz, es tan penetrante que
se guarda como memoria en cada molécula de vida en todos los planos.
De esta forma, a pesar de tanto desdoblamiento, no se ha olvidado sobre
el amor del origen en nuestra madre universal, así, ninguna especie que
ha seguido conectada a ese origen lo ha hecho. Siempre vive en el
corazón ese recuerdo y algún día, todos estarán preparados para vivirlo. 

3. Amor para todos 


